



Pièces	2 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	85031315
Prix	600 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

Situé au premier étage d'un immeuble semi-récent de l'année 1967 gardienné et bien entretenu, cet appartement de 64.05m² Carrez, se compose en l'état : d'une entrée, d'un séjour donnant sur un balcon de 11.09m², d'une cuisine équipée et meublée, d'une chambre donnant également sur balcon, d'une salle de bains avec toilettes et de nombreux rangements. Ce bien se situe à proximité des transports et commerces à 3 minutes à pied du métro Mirabeau. Une cave complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 235 - Montant moyen de la quote-part de charges ...

This 64.05m² (689 sq ft) apartment on the 1st floor of a well-maintained, semi-recent building dating from 1967, with a concierge, is currently laid out as follows: entrance hall, living room opening onto a 11.09m² (118 sq ft) balcony, fitted and equipped kitchen, a bedroom also opening onto a balcony, a bathroom with toilet and plenty of cupboard space. This property is located close to transport services and shops and is a 3-minute walk from Mirabeau metro station. Cellar also included. Fees payable by the seller - Number of lots in the building: 235 - Average amount of the share of charges ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

